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Mainz, 05.12.2019 
 
 
Anfrage 1939/2019 zur Sitzung  am 18.12.2019 

 
Zukunft der Eissporthalle (CDU) 
 
Es ist bekannt, dass die Eissporthalle in keinem guten Zustand mehr ist und massive   
bauliche Mängel aufweist. Die Stadt als Eigentümer der Halle muss grundsätzlich dafür 
Sorge tragen, dass die in Mainz vorhandenen Sportstätten Instand gehalten werden,      
um den Spielbetrieb zu garantieren und mögliche Haftungsrisiken zu minimieren. 
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Wie stellen sich die Pachtverhältnisse der Eissporthalle dar? 

2. Wer ist für die Instandhaltung der Eissporthalle zuständig? 

3. Wie stellt sich der aktuelle Planungsstand zu den nötigen Sanierungsmaß-

nahmen dar? 

4. Wie könnte eine energetische Sanierung der Eissporthalle aussehen, um den 

Energie- und Ressourcenverbrauch zu reduzieren und somit einem aktiven   

Klimaschutz zu entsprechen? 

5. Gab es schon Gespräche mit möglichen Investoren oder Betreibern, welche die 

Eissporthalle übernehmen könnten, sobald der aktuelle Pachtvertrag ausläuft? 

6. Welche Zukunftspläne hat die Verwaltung für diese Halle mit dieser Funktion? 

 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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